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SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL 
SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P. 
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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE FECHA 05 DE OCTUBRE DE 2024 
 

SÁBADO 05 DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL DOMICILIO DE CALLE 
JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES 
EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 

PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGAL 
Y CONTANDO CON 92 ASISTENTES SE DECLARA EL CUÓRUM PARA LLEVARLA A CABO ESTA ASAMBLEA. 
 

SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y EL TURNO PARA SER DIRECTOR DE DEBATES ES ALAN EDUARDO ROSAS RODRIGUEZ CONFORME A LA LISTA DE ASISTENCIA. 
 

TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 

CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 

TOMA LA PALABRA LETICIA RUIZ MARTÍNEZ SUPLENTE DE ANDRÉS BLAS QUIEN SE ENCUENTRA INDISPUESTO POR LO CUAL NO PUDO ASISTIR 
A DIRIGIR LA ASAMBLEA.  
Y COMIENZA COMENTANDO QUE SE ANALIZARON VARIOS ASUNTOS Y SE TOMARON VARIOS ACUERDOS EN REUNIÓN REALIZADA CON LA 
MESA DIRECTIVA: 
 

SE ENVIÓ UN ESCRITO A LA OFICIALÍA MAYOR Y AL ÁREA DE LIMPIA EN EL SENTIDO DE QUE, UNA VEZ QUE SE ADQUIERA OTRO VEHÍCULO O 
SE REPARE EL VOLTEO U8 DEBERÁN SER JOSE FELIX MENDOZA HERNÁNDEZ, CARLOS GALLEGOS SALAZAR, GABRIEL BENAVIDES Y JOSÉ 
LUIS AGUILAR O SUS SUSTITUTOS QUIENES OCUPARÍAN Y DESEMPEÑEN LAS FUNCIONES DE DICHA UNIDAD. 
 

SE TUVO UNA PLATICA CON EL OFICIAL MAYOR SOBRE LA SITUACIÓN OCURRIDA CON EL MECÁNICO JORGE DE TALLERES YA QUE POR 
CUESTIONES PERSONALES LE OCASIONO UN PROBLEMA EN EL TRABAJO ADEMÁS DE QUE EL JEFE DE TALLERES LO ACUSA DE COSAS 
PERDIDAS EN SU ÁREA. 
 

SE LLEVO A CABO UNA REUNIÓN CON EL JEFE DE LIMPIA Y EL DE PERSONAL SOBRE ALGUNAS COMPENSACIONES FALTANTES A VARIOS 
COMPAÑEROS, Y TAL PARECE QUE SALDRÁN EN ESTE MES DE OCTUBRE.  SE APROVECHA PARA SOLICITAR QUE A QUIENES NO LES HAYAN 
SALIDO PASEN A DEJAR COPIA DE LA NÓMINA. 
 

SE ENVIÓ ESCRITO PARA SOLICITA LA LISTA DEL PERSONAL QUE LABORARÍA EL 1º. DE OCTUBRE; DESCANSO DECRETADO CADA SEIS AÑOS 
POR LA TRANSICIÓN DEL PODER EJECUTIVO. 
 

EN RELACIÓN AL APOYO PARA EL ANIVERSARIO DEL SINDICATO YA NOS FUE ENTREGADO, COMO YA SE DIJO SE ENTREGARÁ EN PARTES 
IGUALES ENTRE LOS AGREMIADOS REGULARES EN EL SINDICATO. ASÍ MISMO UN PEQUEÑO OBSEQUIO PARA TODOS AUN LOS NO 
REGULARES DENTRO DEL SINDICATO 
 

SE TUVO REUNIÓN EL PASADO 30 DE SEPTIEMBRE CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL EN LA QUE SE NOS PRESENTO A LOS NUEVOS 
FUNCIONARIOS DE PRIMER NIVEL ASI COMO A UNOS SUPERVISORES QUE VIGILARAN LAS ÁREAS OPERATIVAS.  POR OTRO LADO, SE NOS 
COMENTÓ QUE TENTATIVAMENTE EL PRÓXIMO MIÉRCOLES 8 DEL PRESENTE NOS REUNIRÍAMOS PARA VER LO DE LA REVISIÓN AL CONVENIO 
COLECTIVO, LAS POSIBLES MODIFICACIONES Y EL INCREMENTO SALARIAL.  TAMBIÉN NOS COMENTARON QUE HAY LA POSIBILIDAD DE 
PERMUTAR EL ACTUAL TERRENO PARA EL SINDICATO QUE SE UBICA FRENTE A LA CRUZ ROJA EN CALLE IGNACIO NOYOLA POR OTRO EN 
CALLE IGNACIO ZARAGOZA.  AL RESPECTO LA SINDICO MENCIONO QUE SOLO ERA CUESTIÓN DE ACORDARLO EN EL CABILDO.  EN ESTA 
MISMA REUNIÓ TAMBIÉN SE COMENTO SOBRE LOS UNIFORMES DEL 2024 QUE NO SE HAN ENTREGADO.  EN ESTA MISMA EL PRESIDENTE 
COMENTO SOBRE QUE NOS ENLISTEMOS EN EL SEGURO SOCIAL PARA LAS ATENCIONES MÉDICAS Y JUBILACIONES. 
 

Y SOBRE EL TEMA DEL IMSS, LA MESA DIRECTIVA ESTA BUSCANDO INFORMACIÓN PARA VER OTRAS OPCIONES A FIN DE QUE NO SEA 
NECESARIO ESTO Y PODER CONTINUAR COMO ESTAMOS EN LAS ATENCIONES MÉDICAS. 
 

SE LES HA DADO EL SEGUIMIENTO A LOS MOVIMIENTOS ROTATIVOS EN EL DEPTO. DE PLAZAS Y JARDINES CON EL FIN DE MEJORAR Y 
EFICIENTIZAR LA PRODUCTIVIDAD EN ESTA ÁREA.  
 

SE ESTÁN VIENDO LOS PENDIENTES QUE HASTA EL MOMENTO NO SE HAN RESUELTO TALES COMO: 
- EL DESCUENTO DE CUOTA SINDICAL VÍA NÓMINA Y SU REGULARIZACIÓN EN EL SINDICATO DE ALGUNOS COMPAÑEROS 
- EL TEMA DE LAS JUBILACIONES  
- LAS CONTRATACIONES  
- LO QUE RESPECTA AL SERVICIO MEDICO YA QUE HAY PROCEDIMIENTOS PENDIENTES PARA ALGUNOS COMPAÑEROS Y SUS 

BENEFICIARIOS 
- LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS 
- EL TEMA DE LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS 
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YA COMO ULTIMO SE ESTARÁN ENVIANDO UNOS CITATORIOS A VARIOS COMPAÑEROS QUE, APARENTEMENTE HAN FALTADO A LAS 
NORMATIVAS DE NUESTROS ESTATUTOS, ESTO POR PARTE DEL COMITÉ DE FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA Y PARA OTROS MAS QUE PUSIERON 
EN ENTREDICHO LA HONORABILIDAD DE UN COMPAÑERO FRENTE AL JEFE A LOS QUE TAMBIÉN SE LES HARÁN LLEGAR EL CITATORIO 
RESPECTIVO.  DE LO QUE SE CONCLUYA SE HARÁ DEL CONOCIMIENTO A LA ASAMBLEA. 
 

SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES 
 

QUINTO PUNTO:  

                               INFORME DE FINANZAS MES DE SEPTIEMBRE 
 CUOTAS DEL MES DE AGOSTO 19293.14 

 
 
 
 

SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 
 

SE LE DA EL USO DE LA VOZ AL COMPAÑERO NORBERTO SALDAÑA PARA QUE NOMBRE A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN TOMAR LA 
PALABRA POR NO HABER ASISTIDO A LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL PASADO MES: 
 

 

TOMA LA PALABRA LUIS RAÚL DE LEÓN Y COMENTA QUE EN RASTRO MUNICIPAL ÁREA DE BOVINOS HAY VARIOS EMPLEADOS LIBRES QUE 
CONTINÚAN FALTANDO (LUNES O VIERNES) Y QUE POR EL CONTRARIO ELLOS PIDEN PERMISO Y SE LOS NIEGAN POR LO QUE PIDE CHEQUEN 
ESA CUESTIÓN.   
 

AHORA PIDE LA VOZ BENITO AGUILAR PARA MENCIONAR EL TEMA DE LOS SUPERVISORES Y QUE ES IMPORTANTE QUE SEAN PRESENTADOS 
YA QUE ESTO NO SE HA HECHO OFICIAL Y QUE ES IMPORTANTE SABER QUIÉNES SON. 
AL RESPECTO MARCO MENCIONA QUE EL DÍA QUE EN LA REUNIÓN SE LES MENCIONO ESTO MAS NO SE LES DIO LA PERSONALIDAD NI LA 
JURISDICCIÓN EN EL DEPARTAMENTO EN LA QUE ESTARÁN SUPERVISANDO Y LO QUE SI SE COMENTÓ HASTA DONDE LLEGARÁN LOS 
REPORTES.  PERO EN CUANTO SE TENGA EL DATO SE HARÁ DEL CONOCIMIENTO Y SI SE TIENE ALGÚN DETALLE CON ALGUNO DE ESTOS SE 
LO NOTIFIQUEN. 
 

POR ÚLTIMO, SE DA LECTURA A LOS COMPAÑEROS QUE APOYARAN PARA GUARDAR LAS SILLAS: JOSE LUIS OROZCO MENDOZA, JOSÉ LUZ 
CÁRDENAS PEREZ, JUAN BERNABÉ JUAREZ FLORES, JUAN ROCHA HERNANDEZ, JUAN JOSE BELLEZA SÁNCHEZ Y JUAN PABLO TORRES 
ALONSO. 
 

SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA: SIENDO LAS: 15: 45 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 

 
 

C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO GENERAL 

 
 

C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 
 

C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 
SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 

           
                                      

C. ALAN EDUARDO ROSAS RODRIGUEZ 

DIRECTOR DE DEBATES 


